
"Ricerca e innovazione sono strategici per il fu-
turo del Paese. La collaborazione pubblico/pri-
vato è la strada da perseguire per unire l’espe-
rienza delle istituzioni e delle imprese". Lo ha 
detto la dg di Confindustria, Marcella Panucci, 
aprendo oggi la giornata sui cluster tecnologici. 
Tra gli ospiti il viceministro Fioramonti, il sotto-
segretario Cioffi e il presidente del gruppo tec-
nico R&S di Confindustria, Daniele Finocchiaro.
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Marsiaj: Gli imprenditori siano coesi e abbiano una reale condivisione d'intenti

Robiglio a Class: Le Pmi 
sono motore dell'economia

Cluster, Panucci: Strategici 
per lo sviluppo del Paese

Fondirigenti: Formazione, 
ogni euro ne rende 16

"Un danno enorme per tutte le imprese dell'A-
bruzzo interno. Un provvedimento che mette-
rebbe in ginocchio le aziende aquilane, già gra-
vate dalle difficoltà di una ripresa post-sisma che 
fatica a decollare. Come Confindustria non pos-
siamo che opporci fermamente alla paventata 
chiusura del traforo del Gran Sasso". Questa la 
dichiarazione di ieri del presidente di Confindu-
stria L'Aquila, Riccardo Podda.

CENTO ANNI DI AMMA, BOCCIA: 
CHIEDIAMO UNA VISIONE DI FUTURO

Per ogni euro investito in formazione le impre-
se hanno un ritorno di 16 euro, frutto di benefici 
diretti e indiretti. Lo si legge nella prima edizio-
ne del bilancio sociale d'impatto presentato ieri 
da Fondirigenti, il Fondo di Confindustria e Fe-
dermanager che ha l'obiettivo di promuovere la 
formazione continua.

Gran Sasso, Podda all'Ansa: 
Se chiude è danno enorme

"La politica industriale non può essere una rincor-
sa a pezzetti di incentivi, serve una visione di in-
sieme per un'industria innovativa, sostenibile e 
digitale che è mancata. Va ripristinata la Cabina di 
regia sull'industria, soppressa dal governo". Lo ha 
detto il vicepresidente di Confindustria per la Po-
litica Industriale, Giulio Pedrollo, in un'intervista 
pubblicata oggi dal Sole24Ore.  "Il decreto cresci-
ta - analizza Pedrollo - ha ripristinato i superam-
mortamenti, ma non basta. C'è molto da lavorare, 
per questo, come Conflndustria, abbiamo sempre 
sollecitato il governo a non eliminare quei prov-
vedimenti che hanno dato risultati. Anche perché 
è tutto il pacchetto insieme che funziona e ha un 
impatto".

"Le nostre pmi dimostrano effervescenza e capa-
cità di innovare e internazionalizzarsi": lo ha det-
to ieri il presidente Piccola Industria Carlo Robi-
glio intervistato da Class Cnbc. "Bisogna sgom-
brare il campo dall’idea che abbiamo bisogno di 
incentivi, vogliamo solo poter lavorare ad armi 
pari con i competitor internazionali".

Questo pomeriggio a Milano, in Assolombarda. la 
presentazione del Rapporto annuale sull'industria 
da parte del Centro Studi Confindustria. Quest’anno 
il Rapporto includerà una valutazione critica dei 
processi di digitalizzazione della manifattura. La 
manifattura mondiale è entrata in una fase di ral-
lentamento, dopo anni di intenso sviluppo. Anche la 
nuova fase di ripresa avviatasi nel 2016 appare già 
esaurita, e nel corso del 2018 l’attività produttiva è 
tornata a contrarsi in tutte le principali aree. A con-
cludere il convegno interverrà il presidente di Con-
findustria Vincenzo Boccia, mentre ad aprire i lavori 
sarà Carlo Bonomi, presidente di Assolombarda. Di-
retta streaming sul sito di Confindustria.

Pedrollo al Sole24Ore: Per le imprese serve una cabina di regia

"Non chiediamo scambi con la politica, ma una 
visione del futuro e un paese competitivo". Lo ha 
detto il presidente di Confindustria Vincenzo 
Boccia concludendo ieri a Torino le celebrazioni 
per il centenario dell'Amma (Aziende Meccani-
che Meccatroniche Associate) . "La sfida dell'in-
dustria italiana - ha detto Boccia - è diventare la 
prima manifattura in Europa". Per fare questo, ha 
detto il numero uno degli industriali, "occorre 
collaborare e avere una politica di corresponsabi-
lita, perchè in momenti di difficolta le parti sociali 
si compattano, non si dividono. Non vuol dire 
non avere divergenze, ma lavorare per andare in 
una direzione e avere una visione". "Agli impren-
ditori chiedo coesione e un piano d'azione, una 
reale condivisione di intenti", al governo "non re-
gali, ma un piano dell'auto perché non bastano 
gli investimenti delle aziende, il territorio deve 
essere attrattivo", ha detto il presidente di Amma, 
Giorgio Marsiaj. 
Al convegno organizzato dall'associazione han-
no preso parte, oltre a Boccia, il presidente di Fca 
John Elkann, il direttore della Stampa Maurizio 
Molinari, il presidente di Intesa Sanpaolo Gian 
Maria Gros-Pietro, il presidente dell'Unione Indu-
striale di Torino Dario Gallina. In platea il presi-
dente di Federmeccanica, Alberto Dal Poz, e la vi-
cepresidente di Confindustria Licia Mattioli.


